

2023 a été une année record pour le tourisme dans les Hauts-de-France

La région des Hauts-de-France a enregistré 16 millions de nuitées dans les hébergements en 2023, soit une hausse de 3,6% par rapport à 2022. Et parmi les sites les plus visités : le Parc Astérix, Nausicaá et le musée de la Piscine de Roubaix.



La région a enregistré 16 millions de nuitées dans les hébergements en 2023, soit 3,6% de plus qu'en 2022 qui était déjà une année record © Radio France - Matthieu Darriet

2023 encore meilleure que 2022 pour le tourisme dans les Hauts-de-France ! C'est ce que montrent les chiffres dévoilés par le Comité Régional du tourisme. La région a attiré en 2023 16 millions de nuitées dans les hébergements, soit une hausse de 3,6% par rapport à 2022 qui était déjà une année record. **Des touristes de plus en plus nombreux malgré une météo qui n'a pas été propice en 2022.**

Retour en masse des touristes britanniques en 2023

Cette hausse de la fréquentation s'explique notamment par l'affluence de touristes étrangers, en particulier les Britanniques qui font leur grand retour dans notre région. Le nombre de nuitées par des étrangers a augmenté de 10,4% par rapport à 2022. Le nombre de touristes britanniques a augmenté de 27%, ce qui peut s'expliquer en partie par la Coupe du monde de rugby. **Voici les nationalités les plus présentes parmi les touristes dans les Hauts-de-France : Les Britanniques (1,1 million de nuitées), les Belges (781.000 nuitées), les Néerlandais (556.000 nuitées) et les Allemands (354.000 nuitées).**

Les campings et les locations Airbnb et Aritel en forte hausse

La région a enregistré une forte hausse en 2023 des nuitées dans les campings où le nombre de nuitées a augmenté de 7,3%, ce qui en fait la 3ème meilleure progression en France. La hausse est également très importante dans les hébergements locatifs de type Airbnb et Aritel avec 9,04 millions de nuitées, soit une hausse de 7,09% par rapport à 2022.

Astérix, Nausicaa et La Piscine de Roubaix plébiscités

Et que viennent voir ces touristes en majorité ? Pour ce qui est des équipements touristiques culturels, c'est le Parc Astérix qui arrive en tête, avec 2.815.000 visiteurs, soit 7% de plus qu'en 2022. Vient ensuite le centre de la mer Nausicaá, de Boulogne-sur-Mer qui a accueilli 907.305 visiteurs en 2022, avec une progression de 10% par rapport à l'année précédente. Et vient sur la troisième marche du podium le musée de La Piscine de Roubaix, qui a reçu 397.667 visiteurs, une fréquentation en hausse de 11% par rapport à 2022.